



Piden informes de medicinas

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados anunció que recurrirá a todas las instancias para desenmascarar la versión gubernamental de que los contratos con Naciones Unidas para la compra de medicamentos ya fueron cubiertos.

Además de presentar un punto de acuerdo para indagar el asunto, pedirán a la Auditoría Superior de la Federación que haga su trabajo.

En conferencia, los diputados Éctor Ramírez Barba y María Elena Pérez-Jaén aseguraron que no existe documentación que permita sostener las declaraciones que el 5 de octubre hizo en San Lázaro el titular del Insabi, Juan Ferrer.

— Ivonne Melgar



Foto: Especial

María Elena Pérez-Jaén, asegura que no hay documentación.